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Top 14 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Labahn gibt für die Kastanienallee Richtung Forstamt zur Kenntnis, dass die Möglichkeit 
besteht diese unter Naturschutz zustellen. Dann würden Kosten für Gutachten, Pflegeschnitte 
übernommen werden. Die Bäume sind es, aus seiner Sicht Wert, erhalten zu werden. 
 
Frau Freyer erfragt den Stand zur alten Kaufhalle vor den blauen Häusern. Es sind dort neue 
Fenster und Türen verbaut, wie sieht die weitere Planung aus? Leider keine Kaufhalle, so der 
Bürgermeister, es sollen Frühstück und Snacks angeboten werden.  
Hier hätte der Investor Herr Gerd einen Pächter gefunden, der zur nächsten Saison eröffnen 
möchte. Bautechnisch ist dort nichts anderes möglich. 
 
 
 
 
 


